

## Prochain partenariat entre les ports de Zeebrugge et Bujumbura

@rib News, 19/06/2010 Le port de Bujumbura et le port de Zeebrugge ont signé une convention d'accord de principe de projet de partenariat, ont annoncé ce vendredi 18 juin dans un communiqué conjoint l'Ambassade du Royaume de Belgique à Bujumbura et la Société Concessionnaire de l'Exploitation du Port de Bujumbura (EPB). Cette signature a été faite le 17 mai dernier entre l'Ambassadeur du Burundi en Belgique, Laurent Kavakure, et le Directeur du port de Zeebrugge. Ce plan a pour objet de redynamiser le port de Bujumbura pour qu'il devienne un moteur de développement économique durable du Burundi et de la sous-région, dit le communiqué.

De plus, une étude sera faite sur les possibilités de renforcement du corridor central de Bujumbura (Dar-es-Salaam, port côtier servant de liaison maritime avec le port de Zeebrugge). Dans ce partenariat, le rôle principal du port de Zeebrugge est le transfert de technologie et de savoir-faire, selon le communiqué. Ce partenariat a été établi suite à la visite du président Pierre Nkurunziza en octobre dernier au port de Zeebrugge où il avait apprécié leurs installations et techniques modernes de dragage et d'entreposage pouvant normalement inspirer le Burundi, précise le communiqué. Dans ce contexte, le Gouverneur de la province de Flandre occidentale, où se situe le port de Zeebrugge, a invité pour une visite au Burundi par le Gouverneur de la province de Ngozi, signale le texte.